

おおごえ

「夢をもち 心豊かに たくましく」

○自ら学ぶ子	○思いやりのある子	○じょうぶな子
児童数	1年 7名	2年 13名
	3年 5名	4年 7名
	5年 15名(まつのき2名)	6年 12名

令和4年9月26日【第6号】

彼岸花の美しさ

校長 武内 知江美

学校の裏手のフェンスには現在、彼岸花が美しく咲いています。最近、うさぎの様子を見に行きながら、校舎へ戻る前に彼岸花をしばし観賞するというルーティーンが続いています。

彼岸花は、夏の終わりから秋にかけて咲きますので、彼岸花を見ると秋を感じる方も多いのではと思います。彼岸花をよく見てみると、高さ30cmから50cmの長い茎に大きな花が咲いています。葉は見られません。これは彼岸花の大きな特徴です。彼岸花は球根から花が出てきて、その花が枯れたあとに葉が生長します。

また、彼岸花には別名が多い事でも知られており、その数は1000以上もあるそうです。その中で一番多く耳にするのは「曼珠沙華」ではないでしょうか。仏典に由来し梵語で「紅色の花」を意味します。また、サンスクリット語で「天界に咲く花」「見る者の心を柔軟にする」という意味もあります。彼岸花は、「紅色の花」「天上の花」としてめでたい兆しとされる事もあるそうです。

彼岸花のおしべ・めしべが空に届くほど長くずっと伸びている様子や花びらが大きく開きそれを天に届かせようとしている様子は、まるでお釈迦様の「説法印(釈迦が説法をしているときのしぐさを表現している)」のように見えるのは私だけでしょうか。いずれにしてもその美しさに心引かれます。日々忙しくされている方も多いかと思いますが、時には自然の美しさに立ち止まり深呼吸をするのも良いのではと思います。



非行防止防犯教室

21日(水)の3時間目に埼玉県警察非行防止指導班「あおぞら」の方にお越しいただき、インターネットセキュリティについて、4年生、5年生、6年生に御指導をいただきました。日常生活に欠かせなくなっているスマートフォン、タブレット等は使うととても便利ですが、少し使い方を間違えてしまうと自分やお友達も事件に巻き込まれてしまうこともあるといった内容でした。身近に起こりうる事案でもあり、子供たちはうなずきながらお話を聞いていました。ホームページでもその様子を載せておりますが、御家庭でぜひ、その使い方やルールについてもう一度話し合いをしてほしいと思います。便利な物ですから、生活を豊かにできる使い方をしてほしいと思います。



日本新記録、61本塁打へ

プロ野球セントラルリーグは25日、ヤクルトスワローズが2年連続9度目の優勝を決めました。今シーズンのヤクルトの優勝に村上宗隆選手の活躍は欠かせないのではと思います。

村上選手は2017年のドラフト会議で「ヤクルト1位指名」となっていますが、1位とはいっても「繰り上げ1位」です。その年のドラフト会議には現在日本ハムファイターズで活躍をしている清宮幸太郎選手がいました。父はラグビー界で有名な克幸氏です。それに加え清宮選手の活躍もあり、その年のドラフトは「1位清宮選手」を指名するという流れがあったようで、7球団が「1位清宮」でした。ヤクルトもその1つでしたが、清宮選手は当てられず「繰り上げ1位」で村上選手を引き当てました。しかし、当時のスカウト担当者の中には村上選手を高評価する方も多かったそうです。ホームランを打つセンス、守備の融通性など清宮選手よりも高い評価を得た理由です。

ホームランバッターとして有名な方といえば、現在、福岡ソフトバンクホークスの王貞治会長やヤンキースGM付特別アドバイザーの松井秀喜氏がおりますが、お二人ともホームランは右翼方向に多くいわゆる『引っ張り打者』でした。一方村上選手は右翼方向のみでなく、センターから左方向にも打つことができます。ピッチャーの投げる球にあわせてホームランを打つことができるのは相当な強みです。多少バランスを崩されてもホームランにしてしまう力もあるかもしれませんが、それだけではこの記録は出せません。それを支えるのは「軸がぶれない」ことで強くスイングしても体が前に出たり後ろに下がったりしないのだそうです。練習量も相当な量なのでしょうね。

新記録を期待され、プレッシャーもかなりあるかもしれませんが、61本塁打を達成し、多くの野球少年に夢を与えてほしいです。応援していきたいですね。



10月の行事予定

日	曜	
1	土	
2	日	
3	月	職員会議
4	火	加須市小学校陸上大会 代表委員会⑥
5	水	小島SC来校9:20
6	木	第2回歯科検診 就学時健康診断
7	金	稲刈り5・6年 サイエンススクール4年
8	土	加須北中学校体育祭
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	登校指導⑧ 安全点検日 陸上大会(予備日)
12	水	
13	木	クラブ⑧ 【よい子カード】
14	金	稲刈り(予備日)
15	土	第2回資源回収8:00
16	日	市民祭り
17	月	
18	火	校内研修B日課6時間
19	水	脱穀体験5年
20	木	加須市内小中学校音楽会3・4年 クラブ⑨
21	金	サツマイモほり1・2年
22	土	第2回資源回収予備日
23	日	
24	月	フッ素塗布1・2年
25	火	風の五重奏団来校
26	水	風の五重奏団来校
27	木	委員会活動⑦ 縦割り遊び・幼稚園との交流
28	金	
29	土	学校公開(150周年を祝う会)
30	日	
31	月	振替休業日



今月の生活目標

「進んで学習をします」

・進んで発表します。

・大きな声で返事をし、最後までしっかり話します。

日本語でのコミュニケーションは語尾がとても重要な役割を果たしています。ニュースを読むアナウンサーの伝え方は良い例の一つです。あやふやに終わるのではなく、語尾までしっかり発声することで自分の思いが相手に正しく伝わります。進んで発表する勇気と、最後までしっかり伝える、そして最後までしっかり聞く姿勢を大切にしたいと思います。

9月の大越っ子



6年生が8・9日で福島県へ修学旅行へ行ってきました。野口英世記念館・鶴ヶ城見学、会津若松市内の班別行動、日新館の座禅体験…。小学校生活の友達との貴重な経験を元気に楽しく過ごしてきました。



13日は2年生の野菜の種まき。今回も学校応援団のみなさんが朝早くから畝づくりをしてくださりました。まいた種は大根や小松菜など6種類。ぜひ大きく育ててくださいね。御協力ありがとうございました。



15日は5年生社会科見学。見学先は羽生市の中島紺屋と川口市の彩の国ビジュアルプラザ。伝統の技「藍染め」と最新の映像技術を体験してきました。藍染めのハンカチは思い出と共に5年生の宝物です。



21日は4・5・6年生の非行防止教室が行われました。埼玉県警察非行防止指導班「あおぞら」さんによる安全講話です。スマホ・ケータイの便利さと怖さについて、子供たちもしっかり学べたようです。

※新型コロナウイルスの感染状況等により予定を変更することがございます。引き続きご家族を含めての体調管理とお子様の朝の健康観察をお願いいたします。

11月の主な行事予定

日	曜	
1	火	彩の国教育の日 いじめ撲滅週間(～10日)
2	水	小島SC来校13:10
3	木	文化の日
7	月	職員会議 樹木剪定
9	水	市内一斉避難訓練
10	木	サケ遡上観察会3年 まちたんけん2年 クラブ
11	金	第2回学校評議委員会
14	月	埼玉県民の日
17	水	校内持久走大会(予備日18日) クラブ
21	月	個人面談(B日課～25日) 大豆採り3年
23	水	勤労感謝の日
28	月	職員会議 歯みがき指導
29	火	小麦まき3・4年 代表委員会



>学校行事の様子や各種情報は、大越小学校のホームページにも随時掲載しております。
>大越学校のホームページはこちらの2次元コードからご覧いただけます。

お知らせとお願い

- 13日(木)～18日(火) 中学校のテスト期間に合わせて、生活習慣の見直しと家庭学習の定着、学力向上へ向けて「よい子カード」の取組を行います。保護者の皆様の御協力をお願いいたします。
- 15日(土)は第2回資源回収日です。荷下ろしは担当者が行いますので指示に従い、事故のないようお願いいたします。多くの皆様のご協力をお願いいたします。
- 29日(土)に学校公開「大越小学校150周年を祝う会」を予定しています。詳細につきましてはお手紙を配付しましたので、ご覧ください。